

Le TÉMOIN: L'Organisation mondiale de la santé est une institution spécialisée des Nations Unies, naturellement. Il convient peut-être que j'emprunte ici au volume intitulé "Le Canada et les Nations Unies, 1950", page 122:

L'Organisation mondiale de la santé a contribué dans une large mesure à faire disparaître d'anciens fléaux comme le choléra et la malaria et continué avec succès les travaux commencés en 1949 dans le domaine des "centres de démonstration sanitaires" et de la collaboration avec d'autres institutions spécialisées, notamment l'Organisation des Nations Unies pour l'alimentation et l'agriculture et le Fonds international de secours à l'enfance.

M. FRASER: Le bureau central de cet organisme est à New-York ?

Le TÉMOIN: Non, il est à Genève.

M. BATER: Il tient une session annuelle ?

Le TÉMOIN: L'agence ou conseil central se réunit une fois par année.

M. MACINNIS: Le Canada a-t-il versé une contribution l'an dernier ?

Le TÉMOIN: On me dit que oui. Elle ne figure cependant pas dans le Budget. Elle était comprise dans le dernier budget supplémentaire de l'année précédente.

Le PRÉSIDENT: Ce poste est-il adopté ?

Adopté.

Poste 101, "Comité économique du Commonwealth".

M. GRAYDON: Combien de fois ce comité s'est-il réuni au cours de la dernière année financière ?

Le TÉMOIN: Je ne saurais vous dire, mais je puis me renseigner. Le Comité économique du Commonwealth est probablement plus important comme bureau d'information, à cause des travaux du personnel dont il dispose, que comme assemblée délibérante. Ce n'est pas une assemblée délibérante. Il a été créé en 1925, à la suite d'une proposition faite lors de la Conférence économique impériale de 1923. Au nombre des membres se trouvent le Canada, l'Australie, la Nouvelle-Zélande, l'Afrique australe, l'Inde, le Pakistan, Ceylan, la Rhodésie méridionale et les Colonies. Le haut commissariat de Londres fournit les représentants canadiens.

M. GRAYDON: Le comité se réunit à Londres ?

Le TÉMOIN: Oui, monsieur. Le travail du comité consiste à mettre à jour les sept volumes de la série des "Denrées", qui étaient publiés chaque année, au cours de la guerre, afin de fournir les principales données statistiques sur la production et le commerce mondial, durant et après la guerre, de groupes de denrées provenant des pays alliés et qui revêtent une importance particulière pour le Commonwealth. Le comité a aussi réorganisé, au fur et à mesure que les circonstances le permettaient, les services périodiques de renseignements qui publiaient chaque semaine, chaque mois ou chaque trimestre, suivant le cas, des renseignements à point sur le marché des diverses denrées auxquelles s'intéressent les pays du Commonwealth.

M. BATER: Il n'y a pas de personnel spécial désigné à cette fin ?

Le TÉMOIN: Il y a un personnel actuellement en service à Londres, et c'est à cette fin que nous demandons le crédit.

M. GRAYDON: Sur quoi se base-t-on pour répartir les dépenses de ce comité entre les pays du Commonwealth ?

Le TÉMOIN: Le Canada acquitte 16 p. 100 du total; le Royaume-Uni, 35 p. 100; l'Australie, 14 p. 100. Les autres pays versent des montants limités.

Le PRÉSIDENT: Ce poste est-il adopté ?

Adopté.

Voulez-vous savoir quel est le nombre des séances, monsieur Graydon ?